

Noticias Manmin

Nro. 285 8 de agosto de 2021

Cartas desde el extranjero: Dr. Myong-Ho Cheong, Iglesia de Santidad Manmin de Nairobi en Kenia

Doctor Myong-Ho Cheong poniendo el pañuelo de poder en el celular y orando por el doctor Norman quien fue diagnosticado positivo para COVID 19

“El COVID 19 fue sanado por la oración con el pañuelo de poder”

El lunes 22 de marzo, la diaconisa Sylvia Soita de la Iglesia Manmin Nairobi vino para recibir la oración de mi parte con una foto de su hermano menor quien estaba infectado con COVID 19. Yo (doctor Myong Ho Cheon, Iglesia de Santidad Manmin) fui guiado en mi corazón a decirle que se preparara y viniera a las 11 a.m. el martes para recibir oración.

La diaconisa Sylvia Soita dirige un pequeño restaurante cerca de nuestra Iglesia y ella es un miembro ejemplar. Ella cree que el Dios todopoderoso está entregando los mensajes del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee y el poder. Ella habló a su hermano menor sobre el ministerio de la Iglesia Manmin Nairobi donde numerosas enfermedades son sanadas a través de la oración con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12) sobre el cual oró el Dr. Jaerock Lee.

Su hermano menor, el Dr. Norman (38 años, imagen posterior), dio positivo para COVID-19 el lunes 22 de marzo. Él está dirigiendo un hospital privado en Narok Town el cual tiene capacidad para unos 50 pacientes, y en el proceso de tratar pacientes infectados con COVID 19, él fue infectado y sufrió de fatiga y fiebre alta, dolor de oído, tos frecuente, y dificultad para respirar.

Siempre que hablaba con la diaconisa Sylvia por teléfono, decía que no podían pasar 2 minutos sin toser. Él estaba en una situación tan mala. Ella lo animó de nuevo activamente para recibir la oración y plantó la fe de que él ciertamente sería sanado.

A las 11 a.m. del martes 23 de marzo, la diaconisa Sylvia vino e hizo una llamada

a su hermano, el doctor Norman. Antes de que yo orara por él, le testifiqué primero que Jesús es nuestro único salvador. El Dr. Norman era católico, pero estaba impresionado por el mensaje y me pidió oración por salvación.

Le hice orar por arrepentimiento, y oré por su sanidad. Justo luego de recibir mi oración, él confesó que el calor y la fatiga desaparecieron inmediatamente de su cuerpo y él llegó a respirar cómodamente.

El miércoles 24, el Doctor Norman llamó a la Diaconisa Sylvia y le dijo que había vuelto a la normalidad. Él nunca tosió mientras hablaba por el teléfono. Y el sábado 27 él dio negativo para COVID-19. ¡Aleluya!

El Doctor Norman estaba tan asombrado de que fue sanado por el poder de Dios luego de recibir la oración con el pañuelo de poder de Pastor Principal. Además, todos los síntomas de sus cuatro hijos quienes también tenían fiebre, desaparecieron completamente, aun cuando solo él recibió la oración por teléfono. Él está muy agradecido y le apasiona compartir estas obras maravillosas de Dios.

Ahora él está dando su testimonio a las personas a su alrededor de que fue sanado a través de la oración con el pañuelo poderoso de Pastor Principal y el ministerio de la Iglesia de Santidad Manmin Nairobi. En su Facebook e Instagram, él testificó de las obras de Dios y de que fue sanado trascendiendo el tiempo y el espacio a través de la oración del pañuelo poderoso.

Sobre todo, él estaba tan agradecido por recibir la oración por su salvación que él pudo convertirse en un hijo de Dios.

Además, él agradeció a Dios por salvarlo a través de la oración de un hombre de Dios, mientras el paciente que lo infectó a él y muchas personas están muriendo. Con el fin de plantar fe en los corazones de muchas personas a través de su experiencia asombrosa, él espera enviar su historia al centro de salud pública en Narok Town, el Servicio de Salud en Nairobi, y a los mejores reporteros en el país.

El Dr. Norman, como médico, desea probar la Palabra de Dios a través de la Iglesia Manmin Nairobi que enseña el evangelio de santidad, y él confiesa que desea ayudar a muchas personas a ser salvas. Él y su familia dieron la gloria a Dios el Padre.





El amor no busca lo suyo

“El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece; no hace nada indebido, no busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor”

1 Corintios 13:4-5

Rvdo. Jaerock Lee: Pastor Principal

Hoy estamos más que nunca en necesidad de amor espiritual que pone los intereses de los demás por encima de los nuestros. El egoísmo prevalece cada vez más en este mundo, y las personas sólo se preocupan por sí mismas.

Algunos ponen químicos nocivos incluso en leche en polvo para bebés. Venden tecnología que tiene un valor significativo a escala nacional. Aunque no sean casos tan dramáticos como esos, podemos examinar si en nuestras vidas diarias tratamos de servir primero los intereses de los otros o nuestros intereses.

1. El Amor Espiritual Busca el Beneficio de Otros

Suponga que vamos a comer algo con nuestros colegas. Alguien insiste en lo que le gustaría comer, y los demás optan por lo que quisieron los otros, comen pero no están cómodos. También están los que piden lo que los otros quieren, y disfrutan el menú con ellos.

En una reunión algunas personas tratan de persuadir a otros hasta que están de acuerdo con ellos. Algunos otros no son tan tercos con sus propias opiniones, pero realmente no les gustan las opiniones de los otros tampoco. Hay personas que escuchan genuinamente la opinión de otros y los siguen, incluso si son distintos a su opinión. Estas diferencias vienen de la cantidad de amor que tienen.

Si hay contienda debido a las distintas opiniones, es porque las personas insisten en sus propias ideas y buscan lo suyo. Entre el esposo y la esposa, si ellos piensan solo desde su propio punto de vista, ellos tienen conflictos porque no se pueden entender unos a otros. Si ellos se ponen en los zapatos de otros, podrán mantener la paz. La Paz es quebrada cuando insisten en sus propios puntos de vista.

Si usted ama a otros, usted siempre pondrá a otros por encima suyo. La mayoría de mamás se sentirían mejor si otros dicen que sus hijas son más bellas que la madre, en lugar de escuchar que las hijas solo se ven como la madre. Encuentran más feliz si los niños comen algo delicioso, en vez de ellos mismos comer algo agradable. Ellos quieren que sus hijos sean más inteligentes, más reconocidos, y más amados que ellos mismos. Si podemos dar este tipo de amor a todos, ¡cuán agradado estaría Dios!

2. Abraham Buscó el Beneficio de Otros

Buscar el beneficio de otros viene del amor sacrificial. Podemos considerar a Abraham como una persona que buscó el beneficio de otros y no el suyo.

En Génesis capítulo 13 leemos acerca de Abraham y su sobrino Lot. Cuando Abram dejó su pueblo, su sobrino Lot lo siguió. Lot recibió bendiciones estando con Abraham quien fue amado por Dios. Ellos tenían gran riqueza: no solo plata y oro, tenían tanto ganado que hubo disputas entre los pastores de Abraham y Lot por el agua.

Abraham permitió que Lot escogiera primero porque no quería que la paz fuese quebrantada (Gen 13:9). La tierra de Canaán no tenía suficiente pasto o agua, por lo que ceder la tierra en ese momento era lo mismo que ceder el derecho a la supervivencia. Abraham permitió que Lot escogiera primero porque lo amaba hasta ese punto. Lot escogió el valle del Jordán que tenía plenitud de agua y era fértil.

Ahora, ¿se sintió Abraham incomodo porque Lot escogió la mejor tierra? No fue así. Él tan solo estaba feliz de que su sobrino Lot tomó la mejor tierra.

Desde el punto de vista de Abraham, él tenía el derecho de escoger primero porque él era el mayor y Lot había recibido bendiciones sólo gracias a él. Sin embargo, él sinceramente quería que su sobrino tuviera la mejor tierra. Esta es la razón por la que pudo mantener la paz y recibir mayores bendiciones de Dios. Él llegó a tener tanta riqueza e influencia que era respetado por los reyes. Él fue llamado amigo de Dios por su buen corazón.

Aquellos que buscan el beneficio de otros sirven a los intereses de otros, y por esta razón ellos definitivamente recibirán bendiciones de Dios. Dar algo de lo nuestro a nuestros amados nos da un mayor gozo que cualquier otra cosa. Es una alegría que solo sienten aquellos que han dado algo precioso a alguien. Jesús disfrutó este gozo mayor.

3. Para Disfrutar una Mayor Felicidad

También podemos poseer mayor gozo y felicidad si cultivamos el perfecto amor. Con el fin de cultivar amor perfecto con el que

podemos disfrutar la mayor felicidad, debemos considerar a otros antes que nosotros mismos.

Debemos poner a nuestros vecinos, a Dios, al Señor y la Iglesia antes que a nosotros mismos. En la familia debemos cuidar a los otros miembros de la familia primero. Entonces, Dios cuidará de nosotros. Cuando servimos los intereses de los demás, Dios nos devuelve algo mejor.

Esta es la razón por la que se dice que es más bendecido dar que recibir (Hechos 20:35). Por supuesto malinterpretando este mensaje, no debemos servir a otros o al reino de Dios al punto de dañar nuestra salud. Dios estará agrado con nuestra fidelidad, pero nuestro cuerpo necesita descansar algunas veces. Debemos también tener tiempo para orar y ayunar y aprender la palabra de Dios, lo cual es cuidar de nuestras propias almas.

Algunas personas se concentran en actividades de la Iglesia demasiado y causan situaciones incómodas para las personas a su alrededor. Algunos pueden descuidar su trabajo solo porque están ayunando. Descuidan sus familias solo para enfocarse en el trabajo de la Iglesia. Las amas de casa no cuidan su familia, o los estudiantes descuidan sus estudios para hacer más trabajo en la Iglesia.

Ellos pueden pensar que no están buscando lo suyo porque están trabajando para Dios, pero en un sentido estricto, están buscando lo suyo. Aun cuando son fieles al reino de Dios, no son fieles en toda la casa de Dios. Por lo tanto, ellos no cumplen todos los deberes como hijos de Dios. Ellos hicieron lo que quisieron hacer, pero descuidaron las cosas que no querían hacer.

Con el fin de no buscar lo nuestro en todas las cosas, debemos recibir la ayuda del Espíritu Santo. El Espíritu Santo es el corazón de Dios y nos guía a la verdad (Juan 16:13). Por lo tanto, podemos vivir para la gloria de Dios todo el tiempo solo si seguimos Su dirección todo el tiempo.

Y con el fin de recibir la guía del Espíritu Santo, es imperativo que desechemos la maldad de nuestro corazón. Además, si

cultivamos amor espiritual en nuestro corazón, podemos tener la sabiduría de la bondad y discernir la voluntad de Dios en cada situación. Entonces, podemos ser fieles al reino de Dios tanto como deseamos, porque tendremos salud, así como nuestra alma prospera. Con el fin de ser amados por todos nuestros vecinos, y miembros de la familia, debemos buscar siempre su beneficio antes que el nuestro.

Amados hermanos y hermanas,

Dios no dice que es suficiente buscar el beneficio de otros primero. Debemos ser capaces de buscar el beneficio no solo de aquellos a quienes amamos y de aquellos que nos son de ayuda, sino también de aquellos que nos están haciendo pasar un mal rato y nos hacen daño.

Si deseamos evitar a aquellos que nos están dando un tiempo difícil, debemos comprender que esto significa que aún buscamos nuestro propio beneficio. El amor espiritual es sacrificarnos y buscar el beneficio de incluso aquellos que son completamente diferentes de nosotros, incluso en situaciones que son aparentemente imposibles.

Oro en el nombre del Señor para que ustedes sirvan los intereses de los demás primero, aun cuando sean muy distintos de los nuestros.

Noticias Manmin

spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389

Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

<http://www.manmin.org/spanish>www.manminnews.come-mail: manminsp@manmin.kr

Publicador: Jaerock Lee

Traducido por el departamento de la Misión Mundial

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera Puede ver "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá**Domingo 7:30 am:** Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México**Domingo 8:30 am:** Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil**Domingo 9:30 am:** Paraguay, Argentina**Domingo 10:30 am:** Uruguay, Brasil**Lunes 4:00 am:** Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá**Lunes 5:00 am:** Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México**Lunes 6:00 am:** Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil**Lunes 7:00 am:** Paraguay, Argentina**Lunes 8:00 am:** Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin PerúTEL: 942403291 / iglesiamanminperu@gmail.com / Culto dominical 11 am. y 1 pm.**Iglesia Cristiana Manmin Colombia**

Kr. 70G N°71-88 Barrio Palo Blanco Bogotá / Real Bogotá Colombia / TEL: 031 2669207

/ manmincolombia@hotmail.com / Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales en español por Internet: www.manmin.org/spanish



Diferencia entre Jesús y Jesucristo

Hay una gran diferencia cuando oramos en el nombre de Jesús y cuando oramos en el nombre de Jesucristo. El nombre Jesús es el nombre antes de que Él cumpliera la providencia de salvación, mientras el nombre Jesucristo es el glorioso nombre dado luego de que Él venciera la muerte y se convirtiera en Rey de Reyes y Señor de Señores.

“Jesús” significa Él que salvará a Su pueblo de sus pecados (Mateo 1:21). Está en tiempo futuro. “Cristo” es la palabra griega para el ungido (Hechos 4:27), y se refiere al Salvador quien es el mediador y pacificador entre Dios y los hombres, Este es el “Mesías” en hebreo. Por lo tanto, “Jesucristo” significa “El que ha salvado a Su pueblo de sus pecados y es reconocido por Dios

como el Salvador”. Esto está en tiempo perfecto por haber obtenido las calificaciones como salvador.

Jesús, antes de los tiempos, recibió el deber de convertirse en el Salvador de toda la humanidad. Cuando el tiempo llegó, Él fue concebido por el Espíritu Santo y vino a esta tierra en cuerpo humano. Él fue crucificado, pero venció la muerte y resucitó, redimiendo así a la humanidad de sus pecados y convirtiéndose en el Salvador. Por lo tanto, antes de la crucifixión, era correcto referirse a Él como Jesús, pero luego de ser crucificado y resucitar, es apropiado referirse a Él como “Jesucristo”, “El Señor Jesús”, o simplemente “El Señor”.



La razón por la que deberíamos orar en el nombre de “Jesucristo”

Cuando oramos para echar fuera el poder de la oscuridad, debemos orar con el conocimiento adecuado y fe en el poder del Nombre de Jesucristo, para que el enemigo diablo y Satanás tiemble y huya. Lo mismo va para todas las demás respuestas a nuestras oraciones.

Las obras de fe que pueden ser manifestadas

cuando oramos en el nombre de Jesucristo serán muy distintas de aquellas cuando oramos solo en el nombre de Jesús sin entender el significado espiritual que hay en el nombre.



Bendecidos en espíritu y en cuerpo al leer los libros del Dr. Jaerock Lee



“Ahora puedo leer cartas”

Diacono Sanghyun Moon (4 parroquia, 57 años)

20 años atrás, mientras trabajaba en el diseño de un molde, mi retina fue severamente dañada por las ondas electromagnéticas, de manera que no podía ver las cosas claramente. Con dificultad podía reconocer las cosas moviendo mis ojos. Así que, incluso cuando quería leer un libro no lo podía hacer.

Podía reconocer solo que el papel era blanco y las letras negras, sin embargo, no las podía leer en absoluto. Escuché que la campaña de lectura de los libros de Pastor Principal se estaba llevando a cabo, pero no podía incluso intentar hacerlo. Sin embargo, mi Pastor de Parroquia me



recomendó un audiolibro “El Amor Es el Cumplimiento de la Ley”. Lo escuché y algo asombroso me sucedió.

Puedo ver la luz del sensor del hervidor, que antes no era visible en absoluto. Desde mi cuarto, puedo ver la luz del sensor del hervidor en la sala, y puedo ver esa luz cuando miro al frente. Además, yo estaba muy frustrado porque no podía ver los arcoíris en las imágenes, pero ahora los puedo ver.

Ahora puedo leer libros. Terminé de leer “El Mensaje de la Cruz”, y “Gozando la Vida Eterna frente a la Muerte” y ahora estoy leyendo “Cielo”.

“Me convertí en una persona desesperada por la santidad y llena de esperanza por el cielo”

Diaconisa Sungsook Lee (2 Parroquia China, 50 Años)

Ha pasado un largo tiempo desde que me registré como miembro de la Iglesia, pero no tenía mucho afecto por los deberes de la iglesia o la esperanza por el cielo. Mientras tanto, participé en la campaña de lectura de la Biblia organizada por mi parroquia y terminé de leer la Biblia en un mes. Entonces, escuché la noticia de la “campaña de lectura de los Libros de Pastor Principal.

Leí sus libros, perdí la noción del tiempo, y me determiné a tomar un mejor lugar en el cielo y desarrollé amor por los deberes de la Iglesia y pasión por salvar las almas.



Al leer “Espíritu, Alma y Cuerpo”, me di cuenta que mi vida buscaba la carne. Cuando leí “Cielo”, decidí circuncidar mi corazón diligentemente, y cuando leí “Infierno”, sentí que debía evangelizar a las personas diligentemente pensando en el dolor en el infierno.

Odiaba a aquellos que cometían errores y quería hacerlos cambiar. Pero me di cuenta que los odiaba por causa de la maldad en mi corazón, y que necesitaba cambiar primero. Incluso ahora, invierto cada día lleno del Espíritu Santo leyendo sus libros.

“Aprendí a leer coreano, que era mi deseo de toda la vida”

Diaconisa Youngshim Kwak (1 parroquia, 81 años)

No pude ir a la escuela, así que no sabía cómo leer cartas. Incluso cuando viví una diligente vida cristiana, una cosa que siempre me molestó fue el hecho de no poder leer la Biblia. Por causa de esto, siempre me sentí frustrada y turbada.

Sin embargo, en el momento que escuché sobre la campaña de lectura de los libros de Pastor Principal, pensé que podría retarme a mí misma, y estaba feliz. Mientras cantaba una alabanza, leía un libro conectando las letras que había aprendido una por una. Así que tomó bastante tiempo leer un libro. Aun así, si había letras



que yo no conocía, oraba a Dios Padre por gracia para que pudiera leerlas y continuar leyendo el libro.

Pero en cierto punto, comencé a leer las letras. La velocidad de lectura incrementó poco a poco, y finalmente leí 10 libros por la gracia de Dios Padre.

Tras completar la lectura de ellos, yo estaba no solamente agradecida y orgullosa, sino que gané confianza. Estoy agradecida a Dios Padre por hacer que mi deseo de toda la vida se hiciera realidad.

“Mi deseo ha sido respondido”

Diaconisa Minwha Lee (1 Parroquia China, 64 años)

Cuando escuché las noticias de la “campaña de lectura de los Libros de Pastor Principal” estaba muy feliz.

Era muy difícil sentarme por causa del dolor de espalda, sin embargo, leí los libros en voz alta con el corazón de obediencia.

Leer “La Medida de Fe” aumentó en mí el anhelo por la santificación. Y al leer “Cielo” fui consolada grandemente por el amor de Dios que prepara el cielo hermoso para Sus hijos. Estuve agradecida por poder armarme con los mensajes espirituales.

Dios me bendijo de manera que no me sentí



somnolienta o cansada en absoluto, incluso si no podía dormir lo suficiente por leer los libros. Y en cierto momento cuando leí los libros, tuve una extraña experiencia, no sentía ningún dolor en mi espalda. No mucho después, luego de leer los 10 libros en una semana, Dios respondió el deseo de mi corazón también.

La casa que había sido puesta a la venta fue vendida por un buen precio. Antes de eso, pocas personas llegaron a ver la casa, pero el negocio fue hecho rápidamente por la gracia de Dios.